

退任式が行われました

先週11日(金)に、転退職した先生とのお別れの式である退任式が行われました。久しぶりの対面で子どもたちも喜んでいました。退任者の10名の先生が来校し、子どもたちとお別れをしました。長い先生で6年間、短い先生で1年間と子どもたちのために指導をしてくださいました。

式では、退任者の先生を拍手で迎え、代表の子どもたちから、花束と手紙が渡されました。児童代表からお礼の言葉を述べました。その後、一人一人の先生からお別れの言葉をいただきました。



退場は、子どもたちの作るアーチをくぐり、体育館をあとにしました。校長室に戻った先生方を子どもたちが呼びに来て、少しの時間ですが、お世話になった先生との会話を楽しみました。残念ながら出席できなかった先生方は、新しい職場で頑張っているとのこと。転出された先生方、本当にお世話になりました。



1年生を迎える会

15日(火)の朝の時間に1年生を迎える会を行いました。6年生に手を引かれ、やや緊張した様子で1年生が入場しました。入場後、一人一人に6年生からメダルが掛けられました。その後、上級生から「一緒に楽しい学校生活を送りましょう」などの歓迎の言葉や歌が披露されました。1年生からは、お礼として元気な歌を披露してくれました。退場は、2年生以上が作ったアーチをうれしそうにくぐって体育館をあとにしました。

